

a los lectores

1911

EL año 1878, un modesto grupo de jóvenes, recién salidos del Colegio del Salvador, fundaba la Academia Literaria del Plata para dedicarse al cultivo de la literatura y ampliar los conocimientos científicos adquiridos en las aulas. Ese grupo fue creciendo paulatinamente y robusteciéndose de día en día, sin desfallecer, pero limitando su actividad al recinto de las sesiones.

Hoy, después de treinta y tres años de existencia, ha resuelto abandonar el silencio en que ha ido desarrollando sus energías, interrumpido tan sólo por los actos literarios y certámenes que ha organizado periódicamente con éxito lisonjero.

Ampliado desde hace algunos años el campo de sus trabajos, y organizados sus miembros en secciones, correspondientes a las diversas Facultades de la Universidad, cree la Academia que puede contribuir a fomentar el ambiente de estudio entre la juventud, publicando los trabajos leídos en el seno de las secciones; sin perjuicio de aceptar los de más aliento que le ofrezcan otras intelectualidades de prestigio.

Esto dará razón del título "*Estudios*" con que se presenta nuestra revista, en la cual aparecerán artículos sobre las materias que se desarrollan en las Facultades de la Universidad, además de aquellas informaciones científicas y literarias que puedan contribuir al progreso intelectual de nuestra juventud, único fin que se propone la Academia Literaria del Plata al emprender esta publicación.

Sea, pues, nuestro saludo más sincero a la prensa, en especial a la de la República, cuyos legítimos intereses hallarán en esta Revista su defensor más decidido; sin más norte que la verdad, ni más ambición que llevar nuestro modesto grano de arena al monumento de la cultura nacional.

la redacción